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APERTURA DE LA SESIÓN 
 
 
Señora presidenta: Buenas tardes a todos. 

Siendo las 12.09 horas, con la presencia de 

veintidós señores y señoras concejales ─au-
sentes: los concejales Eduardo Gianfran-

cesco y Carina Chmit─, vamos a dar por ini-

ciada la 12ª sesión ordinaria para el período 
2023. 

Por Secretaría se dará lectura al Or-

den del Día. 

 

Señor secretario legislativo: (Leyendo): 
 

O R D E N    D E L    D Í A 
  

Fecha: 15/11/2023 
Sesión: 12:00 hs. 

Labor Parlamentaria: 15/11/2023, 10:00 hs. 
Lugar: H. Concejo Deliberante, E.T. de Cruz 1280, 

Escobar 
 

  
1) Apertura de la 12ª SESIÓN ORDINARIA. 
  
  
2) APROBACIÓN DE LA VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 
de: 11ª Sesión Ordinaria de fecha 01/11/2023. 
  
  
3) COMUNICACIONES DEL DEPARTAMENTO 
EJECUTIVO: 
  
17054/20: SOLICITUD ASIGNACION DE NOMBRE 
A CALLES DE LOMA VERDE. 
El D.E. eleva informes y proyecto de Ordenanza. 
Continúa en las respectivas comisiones. 
  
17721/22: SOLICITUD EXIMICION TASAS FUNDA-
CION FEDARTE 
El D.E. eleva informes y proyecto de Ordenanza. 
Continúa en las respectivas comisiones. 
  
17942/23: SOLICITUD NOMBRE AL BARRIO DE 
LAS CALLES BARILOCHE, DONATELLI, PASEO 
ORIENTAL Y PASEO DE LOS FLORICULTORES, 
ESCOBAR. 

El D.E. eleva decreto de promulgación de la Orde-
nanza sancionada. A su registro y archivo. 
  
17945/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
VENIO MARCO DE PASANTIAS ENTRE MUNICI-
PALIDAD Y DENVER FARMA S.A. 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
17947/23: ORDENANZA. DESIGNACION "MICRO-
ESTADIO KM. 48" AL MICROESTADIO MUNICIPAL 
DE LA CALLE BOULEVARD 5 DE JUNIO ENTRE 
LOS JAZMINES Y LAS AMAPOLAS, MAQ. SAVIO. 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
17949/23: ORDENANZA. CONVALIDACION DE-
CRETO DEL D.E. 2156/2023 SOBRE IMPOSICION 
NOMBRE MICROESTADIO HEROE DE MALVINAS 
JOSE RAUL IBAÑEZ A MICROESTADIO DE MAT-
HEU. 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
17950/23: ORDENANZA. CONVALIDACION EL DE-
CRETO DEL D.E. 1945/2023 REF. A ACEPTACION 
LA CESION SIN CARGO EFECTUADA POR LA SE-
CRETARIA GENERAL DE LA PRESIDENCIA DE LA 
NACION A LA MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR. 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
17964/23: ORDENANZA. CONVALIDACION EL 
CONTRATO SUSCRIPTO ENTRE INC S.A. Y MU-
NICIPALIDAD DE ESCOBAR Y ACEPTACION DO-
NACION DE LA SUMA DE DOS MILLONES DE PE-
SOS CON DESTINO AL PROGRAMA MUNICIPAL 
ESCOBAR HAMBRE CERO. (FO.RE.SE.) 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
17965/23: ORDENANZA. CONDONACION DEL 
PAGO DEL 100% DE LOS CAPITULOS I, XIX Y 
XVIII A LA ASOCIACION ESCUELA CIENTIFICA 
BASILIO CULTO A DIOS. 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
17966/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
TRATO DE DONACION ENTRE ESSA VENTURES 
S.A. Y MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y ACEPTA-
CION DONACION CINCO MILLONES DE PESOS 
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CON DESTINO AL PROGRAMA MUNICIPAL ES-
COBAR HAMBRE CERO. (FO.RE.SE.) 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
17967/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
TRATO DE DONACION ENTRE FUNDACION 
EQUIDAD Y MUNICIPALIDAD DE ESCOBAR Y 
ACEPTACION DE DOSCIENTOS TREINTA Y TRES 
MIL PESOS EN BIENES DE USO CON DESTINO A 
INSTITUCIONES PUBLICAS DEL PARTIDO DE ES-
COBAR. (FO.RE.SE.) 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
17968/23: ORDENANZA. DESIGNACION NOMBRE 
"PLAZA DE LAS NIÑECES" AL ESPACIO PUBLICO 
RECREATIVO UBICADO EN BLVD. PRESIDENTE 
PERON ENTRE AYACUCHO Y LOS ANDES, GA-
RIN. 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
17976/23: ORDENANZA. DECLARACION DE INTE-
RES MUNICIPAL LAS GESTIONES Y ACTOS QUE 
DERIVEN EN LA CREACION O DESARROLLO Y 
FUNCIONAMIENTO DE UNA CASA DE ESTUDIOS 
NIVEL UNIVERSITARIO EN EL PARTIDO DE ES-
COBAR. 
El D.E. eleva decreto de promulgación. A su registro 
y archivo. 
  
  
EXPEDIENTES QUE PASAN A LAS RESPECTIVAS 
COMISIONES 
  
18002/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
VENIO DE COLABORACION ENTRE MUNICIPALI-
DAD DE ESCOBAR Y MICROSOFT DE ARGEN-
TINA S.R.L. 
  
18003/23: ORDENANZA. CONVALIDACION CON-
VENIO DE COLABORACION ENTRE MUNICIPALI-
DAD DE ESCOBAR Y FUNDACION TELEFONICA 
DE ARGENTINA. 
  
  
4)  PETICIONES O ASUNTOS PARTICULARES: 
  
Nota Nro: 4018 Autor: VECINOS BARRIO PARQUE 
NORTE ─ MAQ. SAVIO 

SOLICITUD NOMBRE DE CALLES DEL BARRIO 
PARQUE NORTE DE MAQ. SAVIO. 
  
  
5)  PROYECTOS DE RESOLUCIÓN: 
  
EXPEDIENTES QUE PASAN A LAS RESPECTIVAS 
COMISIONES 
  
18000/23: Presentado por  Interbloque Frente de To-
dos  
RESOLUCION. DISTINCION COMO PERSONALI-
DAD DESTACADA DEL PARTIDO DE ESCOBAR 
EN EL AMBITO DE LA EDUCACION A LA SRA. NE-
LLY SEMINARI. 
  
18001/23: Presentado por Interbloque Frente de To-
dos  
RESOLUCION. DISTINCION COMO PERSONALI-
DADES DESTACADAS DEL PARTIDO DE ESCO-
BAR EN EL AMBITO DE LA CULTURA Y AM-
BIENTE A LA SRA. SOLEDAD AGUADO Y AL SR. 
GUSTAVO FRESCO. 
  
  
6) EXPEDIENTES CON DESPACHO DE COMI-
SIÓN: 
  
17991/23: ORDENANZA. CONVALIDACION DE-
CRETO DEL D.E. 3214/23 REF. A CONVALIDA-
CION ORDENANZA 6181/23. 
La comisión de Interpretación y Reglamento acon-
seja la aprobación del proyecto de Ordenanza. 
  
  
17992/23: ORDENANZA. ACEPTACION CESION 
DE INMUEBLES Y DESIGNACION NOMBRES "CA-
ÑADA DE ESCOBAR", "CHAKANA", "DON MO-
REIRA" Y "AMERICA" A CALLES DE BELEN DE 
ESCOBAR. 
La comisión de Interpretación y Reglamento, por 
unanimidad, aconseja la aprobación del proyecto de 
Ordenanza. 
  
  
17993/23: ORDENANZA. DESIGNACION CON 
NOMBRES "RIO DE LA PLATA", "FITZ ROY", "MAR 
ARGENTINO" Y "ANTARTIDA ARGENTINA" A CA-
LLES DE BELEN DE ESCOBAR. 
La comisión de Interpretación y Reglamento, por 
unanimidad, aconseja la aprobación del proyecto de 
Ordenanza. 
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17996/23: REF. CONVENIO DE CESION DE LEY A 
ACCESO JUSTO AL HABITAT NUM. 14449 EN EL 
MUNICIPIO DE ESCOBAR Y CONSULTATIO S.A 
La comisión de Interpretación y Reglamento acon-
seja la aprobación del proyecto de Ordenanza. 
 
  
17998/23: ORDENANZA. MODIFICACION ORDE-
NANZA FISCAL NRO. 6088/2022 
La Comisión de Hacienda y Presupuesto aconseja la 
aprobación del proyecto de Ordenanza Preparatoria. 
  
 
17999/23: ORDENANZA TRIBUTARIA EJERCICIO 
2024. 
La Comisión de Hacienda y Presupuesto aconseja la 
aprobación del proyecto de Ordenanza Preparatoria. 
 

 

APROBACIÓN DE 
VERSIONES 

TAQUIGRÁFICAS 
 

 
Señora presidenta: Corresponde tratar el 

punto 2) del Orden del Día: Aprobación de 

la versión taquigráfica. Quienes estén por la 
afirmativa… 

 

 Aprobada por unanimidad. 
 

 

COMUNICACIONES DEL 
DEPARTAMENTO 

EJECUTIVO 
 

 

Señora presidenta: Corresponde tratar el 
punto 3) del Orden del Día: Comunicaciones 

del Departamento Ejecutivo. Quienes estén 

por la afirmativa…  

 
 Aprobado por unanimidad. 

 

 

NOTAS INGRESADAS 
 

 
Señora presidenta: Punto 4) del Orden del 

Día: Peticiones o Asuntos particulares. Tiene 

la palabra la concejala Lorena Vogel. 
  

Señora Vogel: Es para que se conforme ex-

pediente con la nota Nº 4018. Gracias. 

  
Señora presidenta: En consideración la mo-

ción de la concejala Vogel. Quienes estén 

por la afirmativa… 

 
 Aprobado por unanimidad. 

 

 

 

PROYECTOS PRESENTADOS 
 

 

Señora presidenta: En consideración el 
punto 5) del Orden del Día: Proyectos de Re-

solución. Quienes estén por la afirmativa… 

  

 Aprobado por unanimidad. 

  
 

 

 
EXPEDIENTES CON 

DESPACHO DE COMISIÓN 
 

 
Señora presidenta: En consideración el 

punto 6) del Orden del Día: Expedientes con 

Despacho de Comisión. 
  

 

 



5 

12.ª Sesión Ordinaria 

Miércoles 15 de noviembre de 2023 

EXPEDIENTE 17991/23: ORDE-
NANZA. CONVALIDACION DE-
CRETO DEL D.E. 3214/23 REF. 
A CONVALIDACION ORDE-
NANZA 6181/23. 

 La comisión de Interpretación y Re-

glamento aconseja la aprobación del 

proyecto de Ordenanza. 

 

Señora presidenta: Ponemos en considera-
ción el expediente 17991/23 (lee carátula). 

¿Algún concejal va a hacer uso de la pala-

bra? En ese caso, sometemos a votación el 
despacho de comisiones respecto del expe-

diente 17991/23. Quienes estén por la afir-

mativa… 
  

 Aprobado por unanimidad. 

  
  

EXPEDIENTE 17992/23: ORDE-
NANZA. ACEPTACION CESION 
DE INMUEBLES Y DESIGNA-
CION NOMBRES "CAÑADA DE 
ESCOBAR", "CHAKANA", 
"DON MOREIRA" Y "AME-
RICA" A CALLES DE BELEN DE 
ESCOBAR. 

 La comisión de Interpretación y Re-

glamento, por unanimidad, aconseja 

la aprobación del proyecto de Orde-

nanza. 

  

Señora presidenta: En consideración el ex-
pediente 17992/23 (lee carátula). Si ningún 

concejal hace uso de la palabra, sometemos 

a votación el despacho de comisiones res-
pecto del expediente 17992/23. Quienes es-

tén por la afirmativa… 

  

 Aprobado por unanimidad. 

  

  

EXPEDIENTE 17993/23: ORDE-
NANZA. DESIGNACION CON 
NOMBRES "RIO DE LA PLATA", 
"FITZ ROY", "MAR ARGEN-
TINO" Y "ANTARTIDA ARGEN-
TINA" A CALLES DE BELEN DE 
ESCOBAR. 

 La comisión de Interpretación y Re-

glamento, por unanimidad, aconseja 

la aprobación del proyecto de Orde-

nanza. 

 

Señora presidenta: En consideración el ex-

pediente 17993/23 (lee carátula). Si ningún 

concejal hace uso de la palabra, sometemos 
a votación el despacho de comisiones res-

pecto del expediente 17993/23. Quienes es-

tén por la afirmativa… 
  

 Aprobado por unanimidad. 

  

  

EXPEDIENTE 17996/23: REF. 
CONVENIO DE CESION DE LEY 
A ACCESO JUSTO AL HABITAT 
NUM. 14449 EN EL MUNICI-
PIO DE ESCOBAR Y CONSUL-
TATIO S.A 

 La comisión de Interpretación y Re-

glamento aconseja la aprobación del 

proyecto de Ordenanza. 

  

Señora presidenta: En consideración el ex-
pediente 17996/23 (lee carátula). ¿Algún 

concejal va a hacer uso de la palabra? En ese 

caso, sometemos a votación el despacho de 
comisiones respecto del expediente 

17996/23. Quienes estén por la afirmativa… 

  

https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/ordenanzas/O-O-6216.pdf
https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/ordenanzas/O-O-6217.pdf
https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/ordenanzas/O-O-6218.pdf
https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/ordenanzas/O-O-6219.pdf
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 Aprobado por unanimidad, con la 

abstención de los bloques Juntos y 

Cambia Escobar. 

  

  

EXPEDIENTE 17998/23: ORDE-
NANZA. MODIFICACION OR-
DENANZA FISCAL NRO. 
6088/2022 

 La Comisión de Hacienda y Presu-

puesto aconseja la aprobación del 

proyecto de Ordenanza Preparato-

ria. 

  
Señora presidenta: En consideración el ex-

pediente 17998/23 (lee carátula). Tiene la 

palabra el concejal Marcos Tiburzi. 
  

Señor Tiburzi: Muchas gracias, señora pre-

sidenta. El día 2 de noviembre  es para acla-
rar que fue facilitada toda la documentación 

pertinente de los expedientes a todos los 

presidentes de bloque, y asimismo la 

reunión de la comisión de Hacienda y Presu-
puesto tuvo lugar el día 8 de noviembre, en 

donde se les facilitó a los concejales que ex-

pusieran y que planteen alguna inquietud y, 

de requerirlo, el día 10 de noviembre po-
drían volver las personas que presenciaron 

y que participaron de la reunión del día 8 

─que fue el secretario de Ingresos Públicos, 
Pablo Giordano, y la subsecretaria, Karina 

Centioni─, en donde en un ida y vuelta des-

pejaron todas las dudas.  

Se les dijo a los concejales en esa 

oportunidad que, si lo querían requerir, el 
día 10 de noviembre se podría hacer otra 

reunión informativa en donde podían llegar 

a volver los concejales; ningún concejal se 
hizo eco de esta situación, ninguno planteó 

ninguna duda ni pidió que vuelvan los secre-

tarios ni la subsecretaria para que puedan 
plantear cualquier otro problema. Y el día 
13 se dio el despacho, como la Ley Orgánica 

de las Municipalidades en tiempo y forma 

así lo dice, para que podamos tener esta se-
sión preparatoria. Muchas gracias, señora 

presidenta. 

  

Señora presidenta: ¿Algún concejal va a ha-
cer uso de la palabra? Tiene la palabra la 

concejal Gabriela Hernández. 

  
Señora Hernández: Muchas gracias, señora 

presidenta. Ciertamente, nosotros partici-

pamos de la reunión informativa. Tuvimos 

la oportunidad de hacer un montón de pre-
guntas y aclaraciones sobre los distintos tér-

minos de esta Ordenanza que lo que hace es 

proponer modificaciones a una Ordenanza 

que ya fue aprobada el año pasado y a la 
cual nosotros hicimos varias observaciones, 

entre ellas, todas las que tienen que ver con 

el título I de esa ordenanza, en donde en-

contramos una serie de delegaciones de fa-
cultades del Legislativo al Ejecutivo, que fue 

lo que fundó básicamente nuestra oposi-

ción a ese título, nuestro voto en contra de 

ese título I de la Ordenanza Fiscal 6088/22.  
Esos no fueron propuestos como 

modificaciones; ya el año pasado tuvimos 

una negativa respecto de modificar esos 
puntos, que entendemos no hay modifica-

ción de la constitución del Concejo, con lo 

cual hasta hoy creemos que no tendría aco-
gida seguir insistiendo con lo mismo. 

Sí vimos con mucho agrado que se 
tomaron algunas de nuestras observacio-

nes, se plasmaron como modificación, para 

estas modificaciones que se proponen para 

la ordenanza pasada. Así que, por eso, la es-
peranza de seguir intentando y propo-

niendo algunos otros cambios es que deci-

dimos en su momento ─cuando se votó─ de-
jar en comisión este proyecto. 

Consecuentemente, ahora nos va-

mos a abstener de votar y daremos nuestra 
última opinión en la sesión en donde se 

https://hcdescobar.gob.ar/wp-content/uploads/ordenanzas/O-O-6220.pdf
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trate con los mayores contribuyentes este 

proyecto, en definitiva. 
  

Señora presidenta: Gracias, concejal. Tiene 

la palabra la concejal Griselda Romariz. 

  
Señora Romariz de Aristi: De Aristi. Primero 

quiero aclarar una cosa, lo que acaba de de-

cir el concejal no es cierto. En la reunión a la 
que él hace mención del día 8, no se habló 

de las posibles reuniones del día 10, yo por 

fin encontré el papelito (mostrando el papel 

en mano), donde lo tenía anotado. Esto lo 
había dicho usted en Labor Parlamentaria, y 

yo lo anoté prolijamente. 

Y también yo pensé que ya estaba 

hecho, y es una equivocación mía pensar 
que estaba hecho y no que había que pe-

dirlo. 

Si el concejal Tiburzi lo hubiera dicho 

ahí, me hubiera dado cuenta de que estaba 
en un error; pero como no dijo, pese a lo 

que dice ahora, yo persistí en el error. En-

tonces yo en este momento voy a cambiar 

mi posición, me voy a abstener, porque si 
bien no tengo toda la información, tampoco 

es cierto que nos contestaron todo, vinieron 

los funcionarios. Específicamente, por 
ejemplo, yo me acuerdo de pocas cosas, 

pero de una específicamente, que soy de la 

teoría de que hay que quitar algunos im-
puestos.  

Entonces le pregunté al secretario 
cuánto representaban para el municipio los 

bicicleteros que están en la vereda y él no 

sabía, quedó en decírmelo y no me lo dijo; 

después la medida que se tomó el año pa-
sado, que fue excelente según lo dijo el 

mismo secretario, con buenos resultados, 

que era que a los negocios nuevos no les co-
braban habilitación y les daban tres meses 

de gracia, él mismo dijo que fue un éxito, 

pero este año lo sacan, así que hay muchas 
cosas que faltan todavía, pero me voy a abs-

tener porque no tengo toda la información 

necesaria y una parte reconozco que fue por 

equivocación mía, entonces me abstengo y 
tal como dijo la concejal Gabriela Hernán-

dez, lo final será el día 29. Muchas gracias. 

  

Señora presidenta: Gracias, concejal. Tiene 
la palabra la concejal Patricia Froy. 

  

Señora Froy: Muchas gracias, señora presi-
denta. Simplemente para adelantar que voy 

a abstenerme por la falta de información 

que aún necesito. 

  
Señora presidenta: Gracias, concejal. Tiene 

la palabra el concejal Diego Castagnaro. 

  

Señor Castagnaro: Gracias, presidenta. 
Coincido con la posición de la concejal Ga-

briela Hernández y Griselda Romariz de 

Aristi en que nos falta información que fue 

requerida en su momento y que no queda-
mos satisfechos, entonces en un período 

que nadie desea pero que es altamente in-

flacionario, tenemos que ser muy cuidado-

sos en cómo planteamos la Fiscal y Tributa-
ria para que ─como muy bien dijo la concejal 

Griselda Romariz de Aristi─ algo que había 

sido exitoso de eximir a los contribuyentes 
que iniciaron un nuevo emprendimiento, un 

nuevo negocio, se les daban tres meses de 

gracia para pagar Seguridad e Higiene, eso 
fue a propuesta de la oposición, que había-

mos presentado en mi caso un proyecto en 
este sentido. 

Bienvenido sea que se haya tomado 

y en fútbol, equipo que gana no se toca, en-

tonces si hay algo que fue exitoso, generó 
ingresos, generó más trabajo en esta época 

tan difícil, vamos a proponer que eso siga 

existiendo.  
Asimismo, hay muchas dudas, por 

eso desde el bloque Cambia Escobar quere-

mos abstenernos en este momento, porque 
queremos seguir hablando con el Ejecutivo. 

Pablo Giordano es un excelente funcionario 
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que tiene muy buenas respuestas, pero a 

veces chocamos con la realidad de un pe-
ríodo altamente inflacionario, y lo que que-

remos es que haya recaudación, no que, 

porque pongamos 30 o 40% de movida de 

aumento en la Tasa de Servicios Generales, 
caiga la recaudación y tengamos después di-

ficultades en la operatoria diaria. Muchísi-

mas gracias. 
  

Señora presidenta: Gracias, concejal. ¿Al-

gún otro concejal o concejala va a hacer uso 

de la palabra? En ese caso, sometemos a vo-
tación el despacho de comisión respecto del 

expediente 17998/23. 

  

 Aprobado por unanimidad, con las 

abstenciones expresadas previa-

mente. 

  

  

EXPEDIENTE 17999/23: ORDE-
NANZA TRIBUTARIA EJERCI-
CIO 2024. 

 La Comisión de Hacienda y Presu-

puesto aconseja la aprobación del 

proyecto de Ordenanza Preparato-

ria. 

 

Señora presidenta: En consideración el ex-

pediente 17999/23 (lee carátula). Tiene la 
palabra la concejal Yesica Avejera. 

  

Señora Avejera: Gracias, presidenta. Si-

guiendo la línea de lo que adelantamos y 

nos pronunciamos en la modificación de la 
Ordenanza Fiscal anteriormente, también 

en esta ordenanza agradecemos siempre la 

predisposición de las autoridades de Ingre-
sos Públicos que se acercan al Concejo y que 

se abren a nuestras propuestas, a nuestras 

dudas, pero también somos respetuosos de 

que han quedado muchas cosas aun incon-
clusas, respuestas, información inconclusa y 

el volumen de estas ordenanzas, que son 

unas de las más importantes del este año, 
merecen un trabajo a conciencia y respe-

tuoso, respetuoso sobre todo de nuestros 

vecinos y del bolsillo de nuestros vecinos en 

esta época tan difícil. 
Así que nosotros seguimos traba-

jando estos expedientes, se van a entregar 

también por escrito varias de las propues-
tas, siempre con la línea de trabajar y de que 

las ordenanzas sean las mejores posibles 

para los vecinos de Escobar. Así que, en esta 

línea, mientras seguimos trabajando inten-
samente el proyecto, también en esta noso-

tros manifestamos la abstención en esta 

instancia del proyecto. Muchas gracias. 

  
Señora presidenta: Gracias, concejal. Tiene 

la palabra la concejal Griselda Romariz de 

Aristi. 

  
Señora Romariz de Aristi: Gracias, señora 

presidenta. Adelanto la abstención a este 

tema por lo que ya expuse antes. Pero 

quiero decir una cosa, que es bueno el de-
bate, que es bueno intercambiar ideas; a lo 

mejor, más allá de que nos expliquen los 

funcionarios, también entre nosotros, por-
que a veces de esos debaten ─y esto es un 

Cuerpo Deliberativo─ salen ideas superado-

ras, entonces me parece importante que 
nos demos tiempo no solo para que vengan 

los funcionarios a explicarnos; acá estamos 
con un tema difícil, porque después a noso-

tros, a todos nos echan la culpa los vecinos, 

nos señalan con el dedo, entonces es un 

tema para debatirlo en profundidad, para 
estudiarlo en profundidad y todo esto no ha 

tenido el tiempo necesario. Asumo mi error, 

mi equivocación, pero por eso me abstengo. 
Muchas gracias. 

  

Señora presidenta: Gracias, concejal. ¿Al-
gún concejal o concejala va a hacer uso de 
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la palabra? En ese caso, sometemos a vota-

ción el despacho de comisión respecto del 
expediente 17999/23. Quienes estén por la 

afirmativa… 

  

 Aprobado por unanimidad, con las 

abstenciones de los concejales Froy y 

Castagnaro. 

  
  

  

 

 

 

CIERRE DE LA SESIÓN 
 
 
Señora presidenta: No habiendo más asun-

tos que tratar y siendo las 12:27 horas, da-

mos por finalizada la 12ª sesión del periodo 
2023. Gracias. 

 

 

 

Firmado:  

Lic. Patricia López Lalli (Jefa Taquigrafía e Informática) 

Dra. Laura Guazzaroni (Presidenta HCD) 

D. Hugo Cantero (Secretario Legislativo HCD) 

  

 

 


